



CARLIN
LUXURY PROPERTIES

5 Pièces

120 m²

Réf. 4002

1 195 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du centre-ville et des plages de La Croix Valmer, au calme absolu, cette charmante villa d'environ 120m² offre un potentiel d'extension considérable pour une villa pouvant aller jusqu'à 400m². Sa vue panoramique sur les collines et son exposition Ouest promettent d'agréables moments au bord de la belle piscine ou les différentes terrasses couvertes et découvertes. La villa comprend aujourd'hui un séjour avec cheminée et cuisine ouverte équipée, 3 chambres, 2 salles de douche/bain/wc, possibilité de créer une 4ème chambre. Un petit coin de paradis à l'abri des regards sur un ...

Just a few minutes from the town centre and the beaches of La Croix Valmer, in a completely peaceful setting, this charming villa of approximately 120m² offers considerable potential for extension, with the possibility of expanding to up to 400m². Its panoramic views over the hills and west-facing aspect promise pleasant moments by the beautiful swimming pool or on the various covered and open-air terraces. The villa currently comprises a living room with a fireplace and an open-plan fitted kitchen, 3 bedrooms, 2 shower rooms/bathrooms/toilets, with the possibility of creating a 4th bedroom. A ...

CARLIN LUXURY PROPERTIES

9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

